

# りすぐみだより

## R6. 1

まだまだ寒い日が続いていますね。最近のりす組は、ズボンやパンツの着脱や、トイレに座って排せつをするなど、身の回りのことを自分でやろうと頑張っています。今年度もあと二カ月となりました。このクラスで過ごす時間もあとわずか。これまで以上に一日一日を大切に、思いきり楽しんで過ごしたいと思います。



少しづつ言葉が広がり、やり取りを楽しみながら遊ぶ姿が増えています。おしゃべりをしながらのごっこ遊びも楽しそうです。自分のテリトリーに入られて来られると、噛みつこうとしたり、手が出たり、時にはトラブルになることもありますが、子どもたちの気持ちを見守りながら、気持ちを代弁するなど保育士が仲立ちとなり、友達との関り方を知らせてい



集中して遊ぶことが多くなりました。手先、指先が器用になり、ブロックや積み木など高く積むだけではなく、自分たちで考え工夫して、真剣なまなざしで作っています。時には、友だちと協力しながらみごとな力作が完成していてビックリさせられたりします。絵本も大好き。内容を覚えて何度も見えています。



体を動かすのが大好きです。体力もついてきて、バランスをとるのが上手になっています。橋を渡るスピードも速くなってきました。少し高いところから、ゆっくり慎重に下りていた子どもたち。今では軽快にジャンプしています。



子どもたちは今運動機能も発達し、自立心が芽生えてめまぐるしく発達しています。その子どもたちの一つ一つの初めてに寄り添いながら見守っていきたいと思います。

『砥部焼』  
筆を上手に持って絵付けをしたよ(^\_^)